

NAMEN & NACHRICHTEN

Kurfürstliches Postkarten-Idyll



**Schwetzingen.** „Es wurde allerhöchste Zeit“, betonte Oberbürgermeister Dr. René Pöhl (l.). Gemeint war damit eine kleine Postkartenserie, die Schwetzingen kunstvoll in Szene setzt und seit wenigen Tagen erhältlich ist. Es sind wahrhaft herrliche Motive, die der Fotograf Jessen Oestergaard (r.) im Geschäft „Kleinod“ auf dem Schlossplatz präsentierte. Bisher besteht die kleine Qualitäts-Postkartenserie aus fünf Motiven. Ein Gesichtsauszug des Arions, Danubius in der Abenddämmerung, die Orangerie im Herbstlicht sowie der Nördliche Zirkelbau und das Schloss am Abend. Im Winter soll es weitere Motive geben. Foto: Lenhardt

DIE RNZ GRATULIERT

Alles  Gute!

**Brühl.** Gertrud Uhrig, Wiesenplätz 2, 79 Jahre - Maria Haas, Gartenstr. 4, 77 Jahre - Edith Süß, Friedrichsfelder Weg 11, 75 Jahre.  
**Ketsch.** Marliese Schilling, Parkstr. 5, 81 Jahre - Rudolf Krupp, Sandgrubenweg 13, 79 Jahre - Wilhelm Janke, Gartenstr. 5, 75 Jahre.  
**Neulußheim.** Tilla Thorn, Waghäuser Str. 62, 85 Jahre.  
**Plankstadt.** Olga Benn, Eppelheimer Str. 27, 79 Jahre - Käthe Kolb, Hildastr. 43, 78 Jahre.  
**Schwetzingen.** Richard Sosnowski, Bahnhofanlage 26, 89 Jahre - Irma Fabrizio, Scheffelstr. 41, 87 Jahre - Hildegard Wipfler, Gustav-Stresemann-Str. 1, 78 Jahre - Renate Herdt, Eisener Str. 3, 70 Jahre.



Einen Tag lang Squaw oder Indianer sein, das durften die Kinder beim Sommerfest in der Kindertagesstätte Fohlenweide. Foto: Lenhardt